

WEB 版学校生活も随時更新中 URL:<https://dmzcms.hyogo-c.ed.jp/yokawa-hs/NC3/>

7/4 夏の全国高校野球選手権兵庫県大会前日 神戸新聞スポーツ欄に掲載されました

吉川、閉校前 10人で挑む



それでも、勝ちたい

第107回全国高校野球選手権兵庫県大会
男子部員はわずか10人。半数は、熱心に誘われて野球を始めた初心者。打てなくても構わない。勝てなくても構わない。増田(ほく)は1年生のうちに、吉川の練習風景は、明らかに満ちている。県立高の統廃合により、来年度末での閉校が決ま

雨の日、室内で体力強化のトレーニングに励む吉川の増田(ほく)主将(手前右)ら。三木市の同校



7/13 全国商業高等学校協会主催英語スピーチコンテスト兵庫県大会で、2年生ファティマリーマさんが奨励賞(3位相当)に入賞しました



半数は初心者、明るく楽しく

が入部。昨夏、そして今夏も、単独チームでの出場がなかった。小川凌吾監督はグラブの使い方や、ボールの握り方から教えた。「野球の楽しさを伝えるようにした」という。初心者ならではの喜びが、小さな成功体験だ。初めての捕球、初盗塁…。多くの球児が小中学生の頃に経験する「人生初」の瞬間を、部員たちで祝福しよう。試合では大敗がほとんどだが、ナインの表情に暗さはない。

2年生の人数を考えれば、単独出場できるのは最後になるかもしれない。連合と単独チームの両方を経験した増田主将は「せつなかの単独チームなので、試合中の声かけや関係を徹底したい。仲間と一緒に戦える夏を楽しみにしている。」

地域クリーンアップ作戦を 7/9 に生徒会・美化委員・ボランティア部で実施しました



